



Una de las máquinas robadas recuperada, ya cargada en el camión que debía llevarle hasta Bulgaria.

La banda estaba dividida en dos grupos. Uno robaba la maquinaria y el segundo la trasladaba a Bulgaria para ser vendida

## Atropello mortal de un joven de Sant Celoni en Gualba

Un ciudadano de origen marroquí y vecino de Sant Celoni perdía la vida el pasado domingo, a primera hora de la mañana, al ser atropellado cuando iba andando por la carretera C-35, de Sant Celoni a Hostalric. Según informaron fuentes del Servei Català del Trànsit, el accidente tenía lugar sobre las siete y media de la mañana, a la altura del punto kilométrico 61, en la curva frente a la estación del tren de Gualba. La víctima fue identificada como **Ferit E.B.**, de 30 años. Hasta el lugar del accidente se desplazaron varias dotaciones de los Mossos d'Esquadra y dos ambulancias del SEM, si que nada pudiesen hacer para salvar la vida del joven peatón.

## Desarticulada una banda que robaba maquinaria de obra

SUCESOS

Los Mossos d'Esquadra han desarticulado un peligroso grupo, en principio formado por dos subgrupos diferenciados, uno instalado en Catalunya y el segundo, itinerante entre España y Bulgaria, que se dedicaban al robo de maquinaria pesada de obras para venderla en aquel país del Este de Europa.

La investigación empezó hace más de un año, después de detectarse varios robos cometidos en el área metropolitana de Barcelona que podrían estar relacionados entre sí. Según se desprende de las investigaciones de la policía, el grupo establecido en Catalunya era el encargado de buscar el material que posteriormente sería robado, en obras que no contaban con vigilancia nocturna. El segundo grupo era el encargado de contratar transportistas para que recogiesen la maquinaria robada y la transportasen hasta Bulgaria.

También gestionaban su venta. Una vez tenían conocimiento que los transportistas habían llegado a Catalunya les facilitaban mediante un mensaje por teléfono móvil las coordenadas del lugar donde debían recoger su mercancía. Allí les esperaban diversas personas encargadas de subir la maquinaria al camión y darle al camionero las instrucciones sobre los

otros lugares donde debía cargar más máquinas. La policía llegó a localizar camiones hasta con cinco máquinas robadas.

Al final les entregaban documentos de compra-venta falsos por si eran parados en algún control policial.

Desde que se inició la investigación los Mossos han podido recuperar hasta 13 máquinas robadas, alguna de ellas en unas obras de la autopista, en Sant Fost de Campsentelles, habiéndose interceptado camiones de la banda en

Castellbisbal, Girona, Francia, Italia y en la frontera entre Grecia y Bulgaria.

Los detenidos del grupo ubicado en Catalunya son cuatro españoles, de 31 a 44 años, tres de ellos residentes en Viladecans y el cuarto en Esplugues de Llobregat. Los seis transportistas detenidos, todos ellos de nacionalidad búlgara cuentan entre 26 y 47 años. Queda pendiente la detención de los miembros del grupo búlgaro, habiéndose emitido ya las correspondientes órdenes europeas de detención.

## Cortado el camino de Can Bosc, en Vilanova, a causa de la lluvia

La lluvia caía especialmente la pasada semana en la Comarca producía entre otras incidencias el corte del camino de Can Bosc, en Vilanova del Vallès, impidiendo por ella la circulación de vehículos hasta que pueda arreglarse en condiciones el suelo de la calzada. Mientras, para acceder a Can Bosc deberá utilizarse la avenida Catalunya, del barrio de Ca l'Alegre.

En La Llagosta y a las cinco de la madrugada del martes de la pasada semana los Bomberos de Mollet tenían que sacar del cauce de la Riera Seca un vehículo que había quedado atrapado con la crecida de la riera. Afortunadamente no había ninguna persona en su interior. La mayoría de servicios, por lo menos una veintena en toda la comarca consistieron en achicar agua de bajos y garajes.



## Detenidos dos jóvenes por el robo de dos ordenadores

Dos jóvenes, de 18 y 22 años, eran detenidos el pasado lunes por la mañana después de que los miembros de una patrulla de la Policía Local sospechasen de ellos cuando iban andando por la calle. Al identificarlos y registrar la bolsa de plástico que uno de ellos llevaba, encontraron un ordenador portátil tipo "netbook", del cual no pudo acreditar su procedencia. En el mismo registro se encontró a otro de los jóvenes otro ordenador escondido en el pecho, debajo de su ropa, argumentando que lo llevaba así para que nadie se lo pudiese quitar.

Como medida preventiva y hasta que no acreditasen su propiedad, se les incautaron los dos ordenadores. Más tarde se comprobó que uno había sido robado unas horas antes en una entidad del barrio Ponent y el segundo del interior de una aula de formación de adultos en el barrio de Granollers Norte, pudiendo ser devueltos a sus propietarios. Por ello se procedió a la búsqueda y detención de los dos jóvenes, identificados como **Outmane B.M.**, de 22 años y **Houssam S.**, de 18, ambos vecinos de Granollers, acusados de los delitos de robo con fuerza y hurto. Según la policía, ambos jóvenes tenían numerosos antecedentes por hechos similares.